

1 **Allgemeiner Studierenden-Ausschuss**
2 **(AStA)**

3 Carl von Ossietzky Universität Oldenburg
4 Uhlhornsweg 49–55
5 26111 Oldenburg
6 **E-Mail:** vorstand@asta-oldenburg.de



AStA der
Carl v. Ossietzky
Universität Oldenburg

7

8 **5. AStA Sitzung in der Legislatur 2017/2018**

9 Protokoll der AStA-Sitzung vom 12.06.2017

10

11 Anwesenheit

12 Lou, Stefanie, Monika, Hannah (FemRef), René(Gast), Lisa(vertritt Jannes - Kultur,
13 Sport und Leben), David(kultur, Sport und Leben), Anja(Studieren mit Kind),
14 Miriam(Pol. Bildung und AntiRa), Florian(SeTi Erstattung), Laura (Beauftragte),
15 Leo(Beauftragter), Ole (Geflüchtete Studis), Matthias(AStA Zeitung),
16 Katharin(Sprecherin), Torsten(Beauftragter), Eike(Beauftragter), Raphael(Sprecher),
17 Jaro(Interne HoPo), Shane(Externe HoPo & Protokoll), Laila+Vera(Ökologie,
18 Nachhaltigkeit und Verkehr), Katharina H.(Gast), Alexander(Gast), Yvonne(BeRef),
19 Chrisse(Beauftragter), Nele(FachschaftenRef), Kristina(ÖRef)

20

21

- 22 1. Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit & Genehmigung der
23 Tagesordnung
24 a. Katharina eröffnet die Sitzung um 14:18 Uhr.
25 2. Vorstellungsrunde
26 a. Siehe oben.
27 3. Genehmigung Protokoll 22.05
28 a. Anmerkung zu dem Gespräch mit Frau Waitz. Änderungsvorschlag von
29 Florian: Frau Waitz wünscht sich mehr Eigeninitiative von den
30 Studierenden. Sie moniert, dass Studis sich eher als Einzelfälle sehen
31 und wünscht sich eine aktive Beteiligung der Studierenden an
32 Lösungen.
33 b. **Mit zwei Enthaltungen angenommen.**
34 4. Genehmigung Protokoll 29.05
35 a. **Mit vier Enthaltungen angenommen.**
36 Änderung von 6a dass die Diskussion weitergeführt, aber nicht
37 protokolliert wurde.
38 5. Wahlen

39 a. Vorstellung von Simone
40 Das FemRef stellt nach §7(13) der GeschO den Antrag die
41 Öffentlichkeit auszuschließen(Schutz von Persönlichkeitsrechten). Der
42 öffentliche Teil der Sitzung wird unterbrochen. Die stimmberechtigten
43 Mitglieder gehen in den Besprechungsraum.

44
45 Der öffentliche Sitzungsteil wird um 15.15 Uhr fortgesetzt.

46
47 Abstimmung über die Anstellung von Simone in geheimer Wahl.

48
49 **Mit 6 Nein Stimmen, 6 Ja Stimmen und 5 Enthaltungen -**
50 **abgelehnt.**

51

52 6. Finanzen

53 a. Externe

54 i. DKMS

55 Antragssteller_innen sind nicht anwesend.

56 Florian fragt, was mit dem Gewinn gemacht wird bzw ob es
57 einen gibt. (Wird gespendet)

58 Raphael merkt an, dass homo- bzw bisexuelle Menschen auch
59 spenden dürfen.

60 **Mit einer Enthaltung angenommen.**

61 b. Interne

62 i. AStA Zeitung

63 Die bisherige Beauftragte soll nochmal für die nächste Zeitung
64 weiter eingestellt werden.

65 Druckkosten werden mit abgestimmt. Summe= 816.54€

66 Nachfrage über die Möglichkeit des Druckens in der AStA

67 Druckerei (Geht nicht weil Rolf die Qualität/Farben/Hochglanz
68 nicht liefern kann)

69 **Einstimmig angenommen**

70 ii. Gegenlicht (Keiner da)

71 Summe: 259,98€

72 Neue wasserfeste Pavillions werden gebraucht. Diese werden
73 für den AStA Verleih gekauft (nicht wie im Antragstext nur für
74 das Gegenlicht, das hat aber Nutzungsrechte)

75 **Einstimmig angenommen**

76 iii. Referat Studierende mit Kind

77 Summe:355.95€

78 Klappische+Sitzbänke, Klappstühle und Besteck für die Kinder
79 **Einstimmig angenommen**

80 7. Berichte

81 a. Offener Brief zur Anwesenheitspflicht

82 Flo: Brauchen wir so einen offenen Brief?

83 Leo, Kristina, und Shane sprechen sich für die Notwendigkeit von
84 solchem Brief aus. Flo fragt ob es wirklich so persönlich sein sollte

85 bzw. sich so auf diesen Vergleich zu fokussieren. Matthias findet auch,
86 dass es auch nicht nur um den Vergleich gehen sollte, sondern um die
87 Problematik an sich. Alexander fragt ob auf Zeile 24/26 das
88 Unverständnis auf die Aussage bezieht. Leo fragt nochmal wegen dem
89 Begriff der „lupenreinen Demokratie“. Ein Termin für die
90 Änderungsvorschläge wird demnächst gefunden.

91 b. Organisationsabläufe zwischen Vorstand und Referaten
92 i. Alle Referent_innen sollen bitte die Excel Tabelle ausfüllen.
93 Demnächst gibt es Referatsspezifische Unterhaltungen mit dem
94 Vorstand zum Projektmanagement. Krankmeldungen bitte bei
95 Vera/Katharina melden

96 c. Sprechstundenübersicht, Zuständigkeiten
97 i. Zettel wurde ausgeteilt, gibt es demnächst digital und
98 ausgehängt.

99 d. Referatsberichte:
100 PoBi: Pfeile für Veranstaltungen drucken? Stammtisch am 14.06.17
101
102 BeRef: Sehr beschäftigt mit dem HiT, Auslandssemester trotz
103 Behinderung. Planung fürs Wintersemester
104
105 Geflüchtete Studis: Beratung und Projekte werden gestaltet.
106
107 SchwuRef: Pinkwashing Vortrag sehr gut besucht. Podiumsdiskussion
108 morgen um 18 Uhr.
109
110 Studierende mit Kind: Eltern Kind Raum wurde aufgeräumt, Monat wird
111 geplant. Boote Bastel-Aktion wird stattfinden. Laurenz will mit den
112 Kindern Trommeln basteln. Justus macht Experimente mit den Kindern
113 (Fühl/Geschmack mit Früchten) ggf. Sommerfest. Matten sollen da an
114 die Wände um Verletzungen vorzubeugen.
115
116 AStA Land: Wildhölzer geschenkt bekommen. Nachhaltigkeitswoche
117 Workshop über Schmetterlingsraupen.
118 Die Bienenkönigin in unserem Ableger ist geschlüpft.
119 AStA Zeitung: fast fertig.
120
121 Nachhaltigkeit: Vorletzte Woche war die Aktionswoche, ziemlich
122 zufrieden und sehr gut besucht. Workshops und Vorträge wurden auch
123 besucht. Nächstes Projekt ist die Fair-Trade Uni. Treffen Freitag für
124 alle die, die geholfen haben (19:30)
125
126 Ö-Ref: Waren sehr stark beim HIT vertreten. Bitte alle Flyer an das Ö-
127 Ref schicken, bevor sie gedruckt werden.
128
129 KulturSportundLeben: Urabstimmung Kulturticket. Wahlbeteiligung
130 5,45% 646 dafür (84%) 123(15.99%) 1 ungültige Stimme. Ein Stempel

131 musste gekauft werden. Dies kann vom ganzen AStA genutzt werden.

132

133 externe HoPo+Wohnen: Demnächst gibt es eine Email für die LAK
134 Teilnahme. LAK Termin für Juni wird gesucht. Ein Wohnheim
135 „Mietspiegel“ wird vorbereitet. Stehen im Kontakt zu Studentenwerk.
136 Nächste Woche sind wir in Bonn zur DAAD Mitgliederversammlung.
137 Mittwoch findet eine Lernfabriken...meutern! Demo in Bremen statt.
138 Nächste Woche Mittwoch soll eine Aktion zu Bildung stattfinden
139 (Kooperation zwischen interne HoPo, PoBi und externe HoPo)

140

141 Kommission zur Überarbeitung der Satzung: Vorstand wurde gewählt.
142 Nächste Woche Freitag wird eine Sitzung stattfinden.

143

144 MARX: Letzte Woche im internationalen Sommerfest fand eine anti-
145 isrealische Propaganda statt, weiteres siehe dem Facebook Post der
146 MARX Liste. Außerdem wurde von dem Iran Stand ein kleines
147 bisschen Geschichtsrevisionismus betrieben.

148

149 FemRef: 22.06 findet ein Bastelworkshop, 24.06 ein
150 Schminkeworkshop,
151 Intern: Beratung, Austausch mit dem Ministerium.

152

153 Vorstand: Ausschreibungen gehen demnächst wieder raus. Inter-Trans
154 Beratung soll ggf. die Selbsthilfegruppe mit begleiten. Zu der Frage
155 zum Unterschied zwischen Merle und Haiko: Die Stelle von Haiko ist
156 eine studentische Hilfskraftstelle, die von Merle ist eine TVL Stelle.
157 Insgesamt wird durch eine Umstrukturierung erreicht, dass mit den
158 gleichen Stunden insgesamt mehr Beratungszeiten zur Verfügung
159 stehen.

160

161 Sozialberatung: Das AStA Darlehen muss noch etwas überarbeitet
162 werden

163

164

165 Senat: Siehe Bericht von Raphael.

166

167 8. Sonstiges, Verschiedenes, Kritik, Anmerkungen, Anregungen, Wünsche

168

169 Der AStA ist keine Mülldeponie. Butterbrotpapier ist kein Schmierpapier. Für
170 den AStA Verleih bitte eintragen.

171

172